



SACKit®

PATIO STORAGE TABLE

MAINTENANCE GUIDE | VEDLIGEHODELSESGUIDE | WARTUNGSLEITFADEN



CONTENT



INTRO.....	2
MATERIALS.....	3
MAINTENANCE.....	3
STORAGE.....	4



INTRODUCTION.....	6
MATERIALER.....	7
VEDLIGEHOLDELSE.....	7
OPBEVARING.....	8



EINLEITUNG.....	10
MATERIALIEN.....	11
PFLEGE.....	11
LAGERUNG.....	12



INTRODUCTION

Thank you for choosing SACKit Patio Storage Table. We kindly ask you to read this manual thoroughly, since its contents can have a big impact on your product's condition over time. In this manual, we will guide you through how can best possibly look after your SACKit product so you can enjoy it for many years to come. If you experience issues or have any questions, please don't hesitate to contact our customer service at info@sackit.dk. We sincerely hope that you'll enjoy your new SACKit Patio Storage Table.

MATERIALS

The table is made of **powder-coated aluminum** which ensures that it won't rust and will keep its stainless appearance for many years. The powder-coating gives the table a protective layer and a matte finish.

This product is also made from **untreated teak wood**. Teak is an oil-rich wood, which can easily handle being left outside for many years without treatment. However, the color will fade over time if you leave the wood untreated.

MAINTENANCE

Cleaning: We recommend cleaning your table with a damp cloth and warm water with a mild detergent. Always dry your furniture off after cleaning it. If your table is placed near coastal areas, or other areas where it will be exposed to increased salt and sand, you may need to clean it more often than otherwise.

Treatment: When teak wood is exposed to sunlight, it will develop a natural patina, and over time the color of the wood will fade if left untreated. If you want your product to keep its golden color, you need to treat the wood with oil* before exposing it to sunlight. If you treat the product with oil before using it, the color will become slightly darker than when you received it. If you want the product to keep its golden color for many years to come, you will need to regularly treat it with teak oil.

*Only use authorized teak oil and always follow the directions

STORAGE

All SACKit outdoor furniture can handle being outside all year round. However, we recommend various storage solutions during the winter to ease the cleaning needed, as well as to protect the furniture.

1. To store the furniture inside.
2. To store the furniture under overhead cover, such as a pent roof or covered terrace.
3. To use a SACKit furniture cover. Please note that condensation may happen when keeping your furniture covered for long periods of time. Therefore, it's important to lift the cover and air out every once in a while. This allows for air circulation and prevents condensation.





INTRO

Tak fordi du valgte SACKit Patio Borde. Vi beder dig læse denne manual grundigt, da dette har væsentlig betydning for produktets stand gennem årene. I denne manual vil vi vejlede dig til at passe bedst muligt på dit SACKit produkt, så du kan få glæde af det mange år frem. Manualen gennemgår produktets materialer, vedligeholdelse og opbevaring. Hvis du oplever problemer eller har spørgsmål, kan du kontakte vores kundeservice på info@sackit.dk. Vi håber, du får stor glæde af dit nye SACKit Patio Bord.

MATERIALER

Bordet er lavet i pulverlakeret aluminium, som gør at møblet ikke ruste og forbliver pænt i årevis. Pulverlakeringen giver et beskyttende lag og en mat finish.

Dette produkt indeholder **ubehandlet teak**. Teak er en olieholdig træsort, som kan holde i mange år uden behandling, men som vil ændre farve, hvis man efterlader det ubehandlet.

VEDLIGEHOLD

Rengøring: Rengøring sker med en blød klud opvredet i varm vand tilsat et mildt rengøringsmiddel. Tør efter med en tør klud. Opbevares bordet ved kystnære områder, skal bordet vaskes hyppigere end ellers.

Behandling: Når teaktræet bliver udsat for sollys, vil det få en naturlig patinerings og med tiden få et lyst/gråt look, hvis træet ikke bliver behandlet. Ønsker du at dit produkt beholder sin gyldne farve skal træet olie-behandles* inden det udsættes for sollys. Hvis produktet bliver olie-behandlet før brug vil farven blive mørkere end farven da du modtog produktet. Skal produktet beholde sin gyldne farve de næste mange år, skal det jævnlige olie-behandles.

*Brug kun autoriseret teak olie og følg dennes anvisninger.

OPBEVARING

Alle SACKit udendørsmøbler kan holde til at stå ude året rundt. Vi anbefaler dog flere forskellige opbevaringsmuligheder i vinterhalvåret, for at lette forårsrengøring samt beskytte møblet.

1. At opbevare møblet indendørs.
2. At opbevare møblet under halvtag fx carport eller overdækket terrasse.
3. At bruge et SACKit møbelcover. Vær opmærksom på at der under længere tids tildækning kan opstå kondensvand. Det er derfor vigtigt at løfte coveret fra møblet en gang imellem, så luft kan cirkulere og fjerne kondensen.

Bemærk: Sørg for at Patio Storage Table er tørt før du opbevarer det.





EINLEITUNG

Willkommen in der Welt von SACKit und danke, dass Sie sich für eins unserer hochwertigen Produkte entschieden haben. Wir bitten Sie die nächsten Seiten aufmerksam zu lesen. In dieser Anleitung zeigen wir ihnen, wie Sie ihr SACKit-Produkt am besten pflegen, um daran lange Freude zu haben. Zögern Sie bitte nicht bei Fragen oder Problemen unseren Kundenservice unter info@sackit.dk zu kontaktieren. Wir wünschen Ihnen viel Spaß und Freude mit unseren Produkten.

MATERIALIEN

Der Tisch ist aus **pulverbeschichtetem Aluminium** gefertigt, so dass er nicht rostet und sein edles Aussehen viele Jahre lang beibehält. Die Pulverbeschichtung verleiht dem Tisch eine Schutzschicht und ein mattes Finish.

In einigen Modellen ist **unbehandeltes Teakholz** verbaut. Teakholz ist ein ölhaltiges Holz, das viele Jahre lang unbehandelt im Freien stehen kann. Allerdings wird die Farbe mit der Zeit verblassen, wenn das Holz unbehandelt bleibt.

PFLEGE

Reinigung: Wir empfehlen, zur Reinigung des Tisches ein feuchtes Tuch und warmes Wasser mit einem milden Reinigungsmittel. Trocknen Sie Ihre Möbel nach der Reinigung immer ab. Wenn Ihr Tisch in Küstennähe oder an anderen Orten steht, an denen er vermehrt Salz und Sand ausgesetzt ist, müssen Sie ihn möglicherweise häufiger reinigen als üblich.

Oberflächenbehandlung: Wenn Teakholz dem Sonnenlicht ausgesetzt ist, entwickelt es eine natürliche Patina, aber verblasst mit der Zeit, wenn es nicht behandelt wird. Wenn Sie möchten, dass ihr Holz seine kräftige schöne Farbe beibehält, müssen Sie das Holz mit speziellem Pflegeöl* behandeln, bevor Sie es dem Sonnenlicht aussetzen. Die Farbe wird dann etwas dunkler als bei der Lieferung. Diese Behandlung sollte in regelmäßigen Abständen wiederholt werden, damit das Holz seine schöne Farbe beibehält.

*Verwenden Sie ausschließlich Pflegeöl welches zur Behandlung von Teakholz freigegeben ist und befolgen Sie stets die Gebrauchsanweisung.

LAGERUNG

Alle SACKit Outdoor-Möbel können das ganze Jahr über im Freien stehen. Wir empfehlen dennoch die geschützte Lagerung während der Wintermonate. Dies schont die Möbel und erleichtert die Reinigung.

Wir empfehlen folgende Arten der Lagerung:

1. Die Lagerung in Innenräumen.
2. Die geschützte überdachte Lagerung unter einem Schleppdach oder einem überdachten Balkon / Terrasse.
3. Die Lagerung in SACKit Schutz-Covern. Bitte beachten Sie, dass sich bei längerer geschlossener Lagerung mit der Zeit Kondenswasser bilden kann. Deshalb ist es wichtig, die Cover gelegentlich zu öffnen und zu lüften. Das ermöglicht Luftzirkulation und verhindert Kondenswasser.

Bitte beachten Sie: Sowohl für die Aufbewahrung drinnen als auch draußen, sollte der Tisch vor Einlagerung vollständig trocken sein.



SACK it[®]

DARE YOURSELF

sackit.dk | info@sackit.dk